

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**AUSZEICHNUNG.** Im Dienste der Gastfreundschaft: Wiens freundlichster Kellner gewinnt nicht nur die Herzen seiner Gäste.

Die Wiener Gastronomie setzt mit der Initiative „Gastfreundschaft hat viele Gesichter“ ein Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus – gemeinsam mit ihren Mitarbeitern, unabhängig von Herkunft, Hautfarbe und Kultur. Sie treten für ein gemeinsames tägliches Arbeiten mit Verständnis und gegenseitigem Respekt ein. Im Dienste der Gastfreundschaft sind mehr als 9.000 Wiener Gastronomiebetriebe im Einsatz, Tausende Beschäftigte unterschiedlichster Herkunft, Hautfarbe und Kultur. Menschen, die an ihren Arbeitsplätzen vollen Einsatz beweisen und mit ihren Chefs und Kollegen bestens zusammenarbeiten. Wie schon im Vorjahr sind wieder 300.000 Bierdeckel in den mehr als 160 Partnerbetrieben der Aktion „Gastfreundschaft hat viele Gesichter“ aufgelegt, damit die Gäste

den freundlichsten Kellner Wiens nominieren können. Tausende haben von ihnen Gebrauch gemacht – als freundlichster Kellner ging mit deutlichem Abstand Pan Rotheneder vom Schweizerhaus hervor. Er gewinnt für seine Leistung eine Reise nach Bayern für zwei Personen. Unter allen beteiligten Gästen werden Anfang November eine Reise (ein verlängertes Wochenende nach Rom für zwei Personen) sowie neun Abendessen verlost.

**WIEN LEBT VON DER VIELFALT**

Wien hat viele Gesichter. Mit diversen Aktivitäten wird gezeigt, dass viele Lebensbereiche wie Handwerk, Fußball, Gastronomie, Liebe, Sport, Handel, Nachbarschaft oder Kultur ohne die vielen Menschen nicht funktionieren würden, egal woher sie kommen. Mehr Infos auch unter [www.vielegesichter.at](http://www.vielegesichter.at)

**GRATULATION**

Der Sieger hat gute Laune

Pan Rotheneder stammt aus dem Burgenland und ist noch nicht lange Kellner im Schweizerhaus im Prater. Die Herzen der Gäste konnte er rasch gewinnen, die Besitzer des bekannten Restaurants Karl Kolarik und Gattin zeigten sich hocheifrig über den motivierten Kellner, und SPÖ-Nationalratsabgeordnete Petra Bayr von der Initiative „Gastfreundschaft hat viele Gesichter“ überreichte mit Freuden den Gewinnerscheck an den freundlichsten Kellner der Stadt, Pan Rotheneder.

